

# Javier Milei enfrenta comicios decisivos bajo acusaciones y tropiezos en el Congreso

**ARGENTINA.** *Presidente trasandino encara el próximo 7 de septiembre elecciones legislativas en la provincia de Buenos Aires, en medio de un escándalo de corrupción, tras ser agredido a pedrazos en un acto electoral y sufrir varias derrotas en el Parlamento.*

EFE

El presidente argentino, Javier Milei, afronta una elección clave el próximo 7 de septiembre en medio de una "tormenta perfecta" tras destaparse un escándalo de corrupción que le ha puesto en el foco, ser agredido a pedrazos en un acto electoral y sufrir importantes derrotas en el Congreso.

La campaña para los comicios legislativos de la provincia de Buenos Aires, principal distrito electoral de Argentina y principal bastión peronista, inició optimista para el presidente pero se ha oscurecido en su recta final tras una semana negra.

Milei considera esta elección decisiva, tanto por la posibilidad de derrotar al peronismo y "clarificar el último clavo a su cajón" (tal y como ha dicho) como por su relevancia en el tablero político para las elecciones legislativas

nacionales del 26 de octubre.

El presidente ha estado en los últimos días oscilando entre el silencio y las denuncias de "ruido" y "operaciones difamadoras" en su contra, mientras apuntaba contra la oposición por las acusaciones de corrupción, las pedradas y los reveses legislativos.

## ¿SOBORNOS EN LA ANDIS?

El Gobierno de Milei enfrenta la mayor denuncia de corrupción en su contra desde que llegó al poder en diciembre de 2023.

El caso se desató el 20 de agosto, cuando medios locales difundieron audios adjudicados a Diego Spagnuolo, entonces titular de la Agencia Nacional de Discapacidad (Andis) y despedido al día siguiente, en los que describe un esquema de sobornos en la compra estatal de medicamentos por el organismo.

En las grabaciones Karina Milei, hermana del jefe de Esta-



EL MIÉRCOLES MANIFESTANTES LE LANZARON PIEDRAS AL PRESIDENTE.

do y secretaria general de la Presidencia, queda expuesta como destinataria de parte de los sobornos, que involucran a la empresa comercializadora de medicamentos Suizo Argentina y que se habrían producido con

conocimiento del presidente.

Tras la presentación de una denuncia penal contra Javier Milei, su hermana y otros involucrados, la Justicia ha comenzado a investigar. Una encuesta de la consultora Trespuntzero difun-

dida esta semana indica que la aprobación de Milei cayó 7 puntos porcentuales entre sus votantes, mientras que un 62,5% de los encuestados consideró "graves" las denuncias en su contra.

## PIEDRAS EN LA CAMPAÑA

Milei protagonizó el miércoles una caravana electoral en Lomas de Zamora, en la provincia de Buenos Aires, y enfrentó una situación inédita: manifestantes opositores, que superaban en número a sus simpatizantes, le lanzaron a su paso piedras, huevos y otros objetos.

Aunque salió ileso, el presidente argentino tuvo que ser protegido por sus guardaespaldas y evacuado en un vehículo blindado.

Ya en la residencia presidencial, publicó una foto en la que mostró no haber sido golpeado y responsabilizó a la oposición del ataque, pese a que entre los

manifestantes había familiares de personas con discapacidad.

El jueves, un día después, su hermana Karina sufrió un episodio similar y también debió retirarse de forma anticipada de un acto electoral en la provincia de Corrientes.

## TENSIONES FINANCIERAS

Al presidente se le complicó también el plano económico, al reactivarse la volatilidad de los mercados esta semana por la incertidumbre de los inversores sobre el escenario político y la política monetaria y cambiaria aplicada por Milei.

El riesgo país saltó a su nivel más alto desde abril, mientras la creciente hambre de dólares obligó al equipo económico a ensayar alternativas para frenar la presión cambiaria, como la convalidación de mayores tasas de interés que impactarán negativamente en la economía. <3